

Unter neuer Führung: Verein Mühlviertler Kernlandbauern



Der neue Vorstand der MV Kernlandbauern mit Ehrengästen (v.l.):
BBK-Obmann ÖR Josef Mühlbacher, Sabrina Grill, Tanja Frühwirth,
Martin Miesenberger, Obmann Rupert Wiesinger, Vorsitzende des
Bäuerinnenbeirates Johanna Miesenberger und Dienststellenleiter
Mag. Johannes Gahleitner.

BBK FREISTADT/GRÜNBERGER-WURM

Nach zehnjähriger Tätigkeit übergibt bei den Mühlviertler Kernlandbauern die Obfrau, Brigitte Maurer-Pühringer, den Vorsitz an ihren bisherigen Stellvertreter, Rupert Wiesinger aus Hirschbach. Ein Schwerpunkt der Arbeit des neuen Vorstandes wird auch weiterhin die Vernetzung der regionalen Bauern im Bereich der Produktion und Vermarktung über die Gemeindegrenzen hinaus sein. „Außerdem möchten wir unseren Beitrag zur Regionalentwicklung leisten und aktiv die Region Mühlviertler Kernland mitgestalten“, so der neu Obmann Rupert Wiesinger.

CHRISTA GRÜNBERGER-WURM